

三小タイムズ

令和3年7月16日発行 校長 辻 久恵

この本 おもしろいよ

あじさい読書旬間の折に「この本おもしろいよカード」に記入した作品を職員室前の廊下に1年生から6年生まで各クラス4枚ずつ掲示しました。



消毒液スタンド足踏み式（6年生）

6年生が、「消毒液スタンド足踏み式」を作成してくれました。手で触ることなく、消毒液を出すことができるので、コロナ対策のより強化につなげることができました。

昨年度はウィルス飛沫防止のため、6年生が蓋つきごみ箱を作ってくれました。

学校全体のことを考え行動する三小の素晴らしい6年生は、代々引き継がれています。



体育ベースボール型（6年生）

めあて「自分のチームに合った作戦を考えよう」

子どもたちは、より多くの得点を取るために打順や守る位置を考えました。

打ったボールに対して、ボールを追う人、カットして塁に投げる人、塁でボールを受けてアウトにする人と連携が前回より良くなっていました。子どもたちがよく考えた結果です。



1学期最後の給食

16日は1学期最後の給食でした。子どもたちに大人気の夏野菜カレー、枝豆サラダ、飲み物リザーブでした。

子どもたちは前を向いて静かに食べていました。給食委員化は食育につながる内容の放送や栄養黒板の記入をしてくれています。

給食調理員さん、栄養士さん1学期間、安全でおいしい給食をありがとうございました。

